

**DISCURSO
SR. ELIAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA
ENTREGA DEL PABELLÓN NACIONAL
A LOS INTEGRANTES DEL CONTINGENTE HACIA LÍBANO
26 DE ENERO DE 2009.**

NO NOS GUSTA LA GUERRA, EL SALVADOR ES AMANTE DE LA PAZ, SIN EMBARGO FRENTE A REALIDADES HISTÓRICAS OBLIGARON A EL SALVADOR A DEFENDER SU SOBERANÍA NACIONAL Y SE CONVIRTIÓ NUESTRA FUERZA ARMADA EN UN BRAZO IMPORTANTE DE LA DEFENSA DE LA LIBERTAD.

DESEO QUE MIS PRIMERAS PALABRAS SEAN PARA RATIFICAR LO QUE EXPRESÉ EL UNO DE JUNIO DE 2004, CUANDO TOMÉ POSESIÓN COMO PRESIDENTE CONSTITUCIONAL DE LA REPUBLICA Y CAUSE ALTA COMO COMANDANTE GENERAL DE LA FUERZA ARMADA.

EN AQUELLA OCASIÓN MANIFESTÉ QUE “LA FUERZA ARMADA, ES EL MAS FIRME BASTIÓN CON EL CUAL HA CONTADO LA REPUBLICA PARA VIVIR EN DEMOCRACIA, PARA CONSTRUIR UN ESTADO MODERNO Y PARA DEFENDER LOS SAGRADOS INTERESES CONSTITUCIONALES, EN LOS CUALES VIBRAN LOS PRINCIPIOS DE LIBERTAD, BIENESTAR COMÚN Y RESPETO A LOS DERECHOS DEL SER HUMANO”.

CON ESTOS CONCEPTOS QUIERO REITERAR PÚBLICAMENTE MI CONVICCIÓN ACERCA DE LA IMPORTANCIA QUE TIENE NUESTRA INSTITUCIÓN ARMADA PARA EL PAÍS, PRINCIPALMENTE EN EL SOSTENIMIENTO DE LOS GRANDES PRINCIPIOS, DE LOS GRANDES VALORES QUE NOS TIENEN VIGENTES COMO UNA REPÚBLICA DEMOCRÁTICA.

HABLAR DE LA HISTORIA MILITAR DE EL SALVADOR, ES HABLAR DE HOMBRES Y MUJERES, CIUDADANOS Y CIUDADANAS, QUE HAN DEJADO UN LEGADO DE DESARROLLO Y SERVICIO INCONDICIONAL A LA PATRIA,

SEGÚN LA HISTORIA, EN LA LEGIÓN DE LA LIBERTAD DEL ESTADO DE EL SALVADOR, HOY CONOCIDA COMO FUERZA ARMADA DE EL SALVADOR, LOS SOLDADOS SON PREPARADOS PARA SERVIR A NUESTRO PUEBLO, NO SÓLO EN LA GUERRA, SINO TAMBIÉN LOS



SOLDADOS ESTÁN EN EL SALVADOR HOY, PARA SERVIR EN LA PAZ, EN DONDE SI BIEN NO SE ARRIESGA LA VIDA, SÍ SE SALVAN VIDAS.

LOS SALVADOREÑOS RECONOCEMOS ESTE TRABAJO INCANSABLE Y PROFESIONAL DE NUESTRA FUERZA ARMADA, CUYOS MIEMBROS SE HAN DESTACADO A LO LARGO DE LA HISTORIA.

QUIERO HACER NOTAR QUE LA ACTITUD DE SERVICIO DE NUESTROS SOLDADOS, TAMBIÉN SOBRESALE EN EL CAMPO INTERNACIONAL, CUANDO SE NOS HA SOLICITADO NUESTRA COLABORACIÓN, INTEGRANDO MISIONES DE RECONSTRUCCIÓN Y DE PAZ MUNDIAL, HEMOS ESTADO PRESENTES.

EL MUNDO RECONOCE LA ENTREGA Y EL TRABAJO DE NUESTRA INSTITUCIÓN ARMADA, YA EL MINISTRO DE LA DEFENSA NACIONAL, HA DESCRITO LOS LUGARES DONDE HAY OFICIALES DE LA FUERZA ARMADA Y AGREGARÍA TAMBIÉN, MIEMBROS DE LA POLICÍA NACIONAL CIVIL, PRESTANDO SUS SERVICIOS.

QUISIERA EL DÍA DE HOY RECONOCER EL TRABAJO EXITOSO, ESPECIALMENTE EN EL DESEMPEÑO DE MISIONES ARRIESGADAS COMO LA DEL BATALLÓN CUSCATLÁN EN UNA PRIMERA FASE, PERO SIEMPRE DÁNDOLE AL PAÍS ANFITRION UNA ATENCIÓN ESPECIAL EN LABORES DE RECONSTRUCCIÓN NACIONAL.

NO NOS GUSTA LA GUERRA, NOS GUSTA LA PAZ, NOS GUSTA LA PAZ QUE POR SUPUESTO NO ESTA EXENTA DE PROBLEMAS, PERO ES LA PAZ, DONDE NO MUEREN HOMBRES POR LAS ARMAS.

ESTA MAÑANA QUIERO INFORMARLES A USTEDES QUE EN LAS PRÓXIMAS HORAS, SALDRÁ EL BATALLÓN CUSCATLÁN Y ESPERAMOS QUE EL BATALLÓN SALGA POR PARTES DE LA REGIÓN DONDE SE ENCUENTRA Y ANTES DE MEDIADOS DE FEBRERO LOS RECIBIREMOS AQUÍ.

TAMBIÉN NO DEBO OLVIDAR LAS VÍCTIMAS QUE FALLECIERON EN IRAK Y LA SANGRE Y CUYA MUERTE VALE LA LIBERTAD, MI MÁS SENTIDO PÉSAME A LOS FAMILIARES

ESTA MAÑANA, A TRAVÉS DE ESTE ACTO OFICIAL, ESTAMOS ENCOMENDANDO UNA NUEVA MISIÓN A NUESTRA FUERZA ARMADA, ATENDIENDO UNA SOLICITUD DE LA ORGANIZACIÓN DE LAS NACIONES UNIDAS Y COMO PRESIDENTE DEL PAÍS, HE TENIDO LA



FELIZ OCASIÓN DE ENTREGAR NUESTRO PABELLÓN NACIONAL, NUESTRA BANDERA, NUESTRA REPRESENTACIÓN CÍVICA, BANDERA QUE TIENE UN PESO ENORME PORQUE AHÍ ESTÁN LAS ASPIRACIONES DE UN PUEBLO QUE AMA LA PAZ.

SEGUNDO CONTINGENTE DE SOLDADOS SALVADOREÑOS QUE SE INTEGRARÁN A FINUL, QUE ES LA ORGANIZACIÓN INTERNACIONAL DE NACIONES UNIDAS PARA EL LÍBANO, CUYA FINALIDAD ES APOYAR AL PUEBLO LIBANÉS A MANTENER Y PRESERVAR SU LIBERTAD DE ACCIÓN, SOBERANÍA E INDEPENDENCIA.

COMO SALVADOREÑOS AMANTES DE LA PAZ, ESTAMOS HOY, SEÑORA REPRESENTANTE DEL PNUD, RETRIBUYENDO EL APOYO QUE LA COMUNIDAD INTERNACIONAL REPRESENTADA POR NACIONES UNIDAS, NOS BRINDÓ PARA PONER FIN AL CONFLICTO ARMADO QUE NOS AFECTÓ EN LA DÉCADA DE LOS 80.

SIEMPRE ES IMPORTANTE AGRADECER A NACIONES UNIDAS POR ESE APOYO, POR ESA IDENTIFICACIÓN HASTA QUE SE LOGRÓ LA PAZ.

RECORDEMOS QUE DESDE HACE ALGÚN TIEMPO NUESTROS SOLDADOS PARTICIPAN EN MISIONES DE RECONSTRUCCIÓN Y MANTENIMIENTO DE PAZ, SUDAN, COSTA DE MARFIL, NICARAGUA, LIBERIA Y MUY RECIENTEMENTE EN COSTA RICA QUE HEMOS PRESTADO EL SERVICIO AL PAÍS HERMANO QUE SUFRIÓ UN TERREMOTO.

EN EL LÍBANO, LOS SOLDADOS SALVADOREÑOS PARTICIPAN INTEGRADO EL CONTINGENTE ESPAÑOL, CUMPLIENDO LOS PLANES TRAZADOS POR NACIONES UNIDAS.

OFICIALES, SUBOFICIALES, ELEMENTOS DE TROPA QUE PARTEN PARA INTEGRAR LA FINUL: QUIERO DECIRLES HOY EN MI CONDICIÓN DE COMANDANTE GENERAL DE LA FUERZA ARMADA, HE QUERIDO ENTREGARLES PERSONALMENTE NUESTRA BANDERA NACIONAL, PORQUE ESTOY SEGURO QUE USTEDES LA CUSTODIARÁN CON HONOR, Y SABRÁN REPRESENTARNOS EN ESTA NUEVA MISIÓN CON PROFESIONALISMO.

USTEDES DEBEN DEMOSTRAR EN TERRITORIO LIBANÉS LA VOCACIÓN PACIFISTA DE LOS SALVADOREÑOS, DEBEN TRABAJAR EN ARMONÍA Y CON PLENO RESPETO A LAS COSTUMBRES Y A LOS CREDOS DE ESE NOBLE PUEBLO.

ESTAMOS SEGUROS QUE SABRÁN ACTUAR DE MANERA PRUDENTE, PROFESIONAL Y EN APEGO A LAS LEYES INTERNACIONALES, COMO LO HAN HECHO TODOS LOS CONTINGENTES MILITARES QUE HEMOS ENVIADO AL EXTRANJERO.

RECUERDEN, SOLDADOS, QUE USTEDES REPRESENTAN EL ORDEN, LA JUSTICIA Y LA LIBERTAD Y QUE POR SU VENAS CORRE SANGRE DE HÉROES Y VALIENTES.

USTEDES REPRESENTAN A TODA UNA NACIÓN QUE VIVE EN LIBERTAD Y DEBEN SER DIGNOS MIEMBROS DE LA INSTITUCIÓN QUE EL GENERAL ARCE ESTABLECIÓ HACE CASI DOS SIGLOS.

AL DEPOSITAR EN SUS MANOS NUESTRO PABELLÓN NACIONAL, LES DESEAMOS ÉXITO EN SU MISIÓN. SUS FAMILIARES, LA FUERZA ARMADA Y TODO EL PUEBLO SALVADOREÑO, ESTAREMOS PENDIENTES, APOYÁNDOLES CON NUESTRAS ORACIONES, ESPERANDO SU PRONTO RETORNO, PARA CELEBRAR EL ÉXITO DE ESTA MISIÓN QUE HOY SE LES ENCOMIENDA

MUCHÍSIMAS GRACIAS POR SU VOLUNTAD, POR SU DESEO Y SU DISCIPLINA.

¡QUE DIOS BENDIGA A LA BICENTENARIA FUERZA ARMADA, QUE DIOS BENDIGA A LA TIERRA CUSCATLECA!